





Ein Blick in die TU Graz-Dummywerkstatt

Am Institut für Fahrzeugsicherheit sind Dummies unverzichtbare Messgeräte für die Bewertung des Verletzungsrisikos im Falle eines Fahrzeugcrashes. Als Messgeräte müssen die Dummies kalibriert werden und sind bis ins Detail genormt. Sogar das Schuhmodell der Crashteststuppen ist zur internationalen Vergleichbarkeit von Crashtests streng vorgegeben: Es muss ein lederner Herrenschuh sein, schwarz und genagelt, ein Modell wie sie das amerikanische Militär verwendet.

